

RoHS- und PFOA-Konformitätserklärung

Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte entsprechend der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU bzw. 2015/863/EU des Europäischen Parlaments und des Rates zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikkomponenten und Geräten sowie die Einhaltung der zulässigen Höchstkonzentration in homogenen Werkstoffen in Gewichtsprozenten <0.01% von Cadmium, <0.1% von Blei, Quecksilber, Sechswertigem Chrom (Cr6+), Polybromierte Biphenyle (PBB), Polybromierte Diphenylether (PBDE), Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP), Butylbenzylphthalat (BBP), Dibutylphthalat (DBP) und Diisobutylphthalat (DIBP) gemäß Anhang II der Richtlinie.

Weiterhin bescheinigen wir, dass in den von uns gelieferten Produkten weder Perfluorooctansäure (PFOA), noch ihre Salze oder PFOA-Vorläuferverbindungen enthalten sind.

Die Jenaer Gewindetechnik GmbH erklärt hiermit, dass all unsere Produkte RoHS- und PFOA-konform sind.

RoHS- and PFOA-Conformity declaration

We hereby confirm that our products conform to RoHS Directive 2011/65/EU and 2015/863/EU of the European Parliament and of the Council on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic components and equipment and adherence to maximum allowable concentrations in homogeneous substances in percent by weight <0.01 % of cadmium, <0.1 % of lead, mercury, hexavalent chromium (Cr6+), polybrominated biphenyl (PBB), polybrominated diphenyl ethers (PBDE), di(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP), benzyl butyl phthalate (BBP), dibutyl phthalate (DBP) and diisobutyl phthalate (DIBP) in accordance with Annex II of the Directive.

Furthermore, we certify that the products supplied by us do not contain perfluorooctanoic acid (PFOA), its salts or PFOA precursor compounds.

The firm Jenaer Gewindetechnik hereby declares that all our products are produced in compliance with RoHS and PFOA.

Jena, 03.02.2025


Yosuke Miura
Managing Director


Matthias Karner
Head of Quality Management